

META  2024

No seríamos capaces de aceptar moches: Claudia

Visita Michoacán. Señala a Beltrones y Aureoles de actos de cohecho; adelanta que en marzo lanza su proyecto de nación

JOSÉ ANTONIO BELMONT
MORELIA

Al arrancar una gira por Michoacán, Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y Verde, respondió a la denuncia que interpuso Xóchitl Gálvez ante el Instituto Nacional Electoral (INE), y aseguró que la oposición es quien tiene “mucho” que explicar sobre corrupción.

En Morelia, ante un encuentro con los medios de esa entidad, la abanderada presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia señaló a Manlio Fabio Beltrones y Silvano Aureoles como personajes de la oposición que tienen que explicar diversas acusaciones de cohecho.

“A veces decimos que no importa de dónde vienes sino a dónde vas y es cierto, pero, ¿adónde vas? Es la pregunta, adónde van ellos, van a una vuelta en ‘u’, es lo que ellos quieren, nosotros queremos seguir avanzando. Nosotros no tenemos que esconder que somos de Morena, PT y Verde. Les da vergüenza decir que son del PRI o PAN, pero lo que ellos representan es un revés, un retorno al neoliberalismo, a la corrupción y privilegios”, recalzó.

Acompañada por los precandidatos de Morena al Senado por Michoacán, Raúl Morón, y Celeste Ascencio, Sheinbaum destacó

Desmienten a Sanjuana.

Sindicato de Notimex: jamás pidieron un peso

Adriana Urrea, secretaria general del Sindicato Único de Trabajadores de Notimex, negó que al sindicato se le hiciera alguna solicitud de desviación de dinero para la campaña de la candidata de Morena, Claudia Sheinbaum. Luego de las acusaciones hechas por Sanjuana Martínez, última directora de Notimex, Urrea acusó una campaña de difamación y desacreditación por parte de Martínez hacia los trabajadores, así como “a

todo aquel funcionario que intentaba mediar una solución al conflicto”.

En entrevista para MILENIO Televisión con Enrique Burgos, apuntó que “a nosotros como trabajadores, jamás se nos hizo esta solicitud de que diéramos un peso, mucho menos para una campaña”. Señaló que “ella (Martínez) pedía 150 millones de pesos para sus liquidaciones”, pero se le negó la petición e iniciaron los ataques.

que durante su gestión en Ciudad de México dejó el gobierno sin observaciones de la Auditoría Superior de la Federación.

“Toda la vida he luchado contra la corrupción, jamás seríamos capaces de aceptar un recurso o de permitir que hubieran moches. Es muy fácil acusar. Yo dejé el gobierno de la ciudad con ciento por ciento de transparencia”.

En el inter, proyecto de nación

Sheinbaum aseguró que “buena parte” del periodo de intercampaña lo dedicará para elaborar el

proyecto de nación para su eventual gobierno el próximo sexenio.

Destacó que para el inicio de campaña el 1 de marzo presentará este plan de desarrollo para el periodo 2024-2030.

“Buena parte del tiempo lo voy a dedicar a trabajar con el grupo que está haciendo el proyecto de nación para poder presentar al inicio de campaña las propuestas más importantes”, subrayó.

Como parte de la elaboración de este proyecto, desde diciembre pasado se comenzaron a realizar foros de distintos sectores. ■